

Jahreshauptversammlung der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Schwarzenborn

Am Donnerstag, den 04.05.2023 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Schwarzenborn im DGH Grebenhagen statt.

Stadtbrandinspektor André Dickhaut begrüßt die Anwesenden und stellt ordnungsgemäße Einladung fest.

SBI Dickhaut berichtet über die Personalstatistik, die geleisteten Stunden im Übungsdienst sowie bei den Einsätzen. Zum Schluss seines Jahresberichtes für 2022 zählt er noch alle Feuerwehrkameraden auf die im vergangenen Jahr Lehrgänge besucht haben. Des Weiteren berichtet er über die letztjährige Pfingstübung und den beiden Atemschutzübungstagen bei der Bundeswehr in Schwarzenborn.

In seinem letzten Jahresbericht zählt der scheidende Stadtjugendfeuerwehrwart Stephan Jung die Aufgaben und durchgeführten Übungsdienste der Kinder- und Jugendfeuerwehren von Grebenhagen und Schwarzenborn auf.

Er bedankt sich bei dem Stadtbrandinspektor, den Wehrführern, der Stadt Schwarzenborn sowie Herrn Bürgermeister Liebermann für die gute Unterstützung und wünscht seinem Nachfolger alles Gute für die Zukunft.

Als neuer Stadtjugendfeuerwehrwart der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Schwarzenborn wurde René Schneider gewählt.

Wir gratulieren dem Gewählten und wünschen Ihm viel Erfolg und alles Gute für die neue Aufgabe.



Neuer Stadtjugendfeuerwehrwart René Schneider und Bürgermeister Jürgen Liebermann



v.l.n.r.: Stadtbrandinspektor André Dickhaut, Stadtjugendfeuerwehrwart René Schneider, ehemaliger Stadtjugendfeuerwehrwart Stephan Jung und Bürgermeister Jürgen Liebermann

An diesen Abend wurden folgende Anerkennungsprämien überreicht:

Anerkennungsprämie für 10 Jahre im aktiven Feuerwehrdienst:

Thomas Randig, leider verhindert (wird nachgereicht)

Anerkennungsprämie für 20 Jahre im aktiven Feuerwehrdienst:

Micha Vollmar



v.l.n.r.: Micha Vollmar und Bürgermeister Jürgen Liebermann

Des Weiteren wurden folgende Feuerwehrkameradinnen und Kameraden befördert:

Feuerwehrmann

Maurice Banczyck, Dominik Bexte, Christian Czubrinna, Wieland Glatz, Niklas Hafner, Maik Heide, Lukas Höhle Diz, Martin Kaempffer, Julius Kistner, Daniel Müller, Nils Romcykowski, Fabian Schmidt, Nils Schmidt, Emanuel Schuck, Axel Weigel, Martin Zachau

Oberfeuerwehrfrau

Nadine Vollmer

Brandmeister:

Sascha Jung



Sascha Jung und Nadine Vollmer



v.l.n.r.: Stadtbrandinspektor André Dickhaut, Wehrführer Sascha Jung und Bürgermeister Jürgen Liebermann

Zum Abschluss der Jahreshauptversammlung sprachen Kreisbrandmeister Thomas Thiel, Stadtverordnetenvorsteher Andreas Lux und Bürgermeister Jürgen Liebermann noch ein paar Grußworte.

Bürgermeister Jürgen Liebermann überreichte der Wehr aus Grebenhagen einen LED-Flutlichtmast.



v.l.n.r.: Wehrführer Lars Ide, Bürgermeister Jürgen Liebermann, Stadtbrandinspektor André Dickhaut und beiden Feuerwehrkameraden Lars Merle und Pascal Behr

gez.

Tobias Zinn

Sachbearbeiter Stadt Schwarzenborn